

jedoch im Hinblick auf die Entwicklung der Volkssportbewegung eine große Bedeutung zukommt, muß die größte Förderung zuteil werden. Bei jedem Betrieb sind Volleyballplätze zu schaffen.

Den Sektionen obliegt die planmäßige Entwicklung der Leistungssteigerung der Sportler. Durch die besondere Förderung der Jugend muß erreicht werden, vor allem ihre Leistungen systematisch zu verbessern und über das bisherige Niveau zu entwickeln, wobei die Sektionen ebenfalls für das Ziel der Eroberung der deutschen Rekorde arbeiten.

Der Bildung von Auswahlmannschaften der Deutschen Demokratischen Republik kommt eine besondere Bedeutung zu, sie müssen die besondere Unterstützung und Förderung der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik und des Deutschen Sportausschusses erhalten.

IX. Entwicklung und Pflege der Kader

Für die Entwicklung und Pflege der Kader auf dem Gebiet der Körperkultur und des Sports stehen folgende besondere Aufgaben:

1. Verbesserung des Systems der Kaderschulung, wobei besonders folgendes berücksichtigt werden muß:
 - a) Ausbildung leitender Funktionäre für den Deutschen Sportausschuß, die Landes- und Kreissportausschüsse sowie die Sportvereinigungen in mehrmonatigen Lehrgängen an den entsprechenden Schulen;
 - b) Ausbildung von Übungsleitern; Heranbildung von qualifizierten Sportlern in Wochenendkursen zu Übungsleitern in Sportgemeinschaften und Kreisen;
 - c) Einrichtung eines Fernstudiums für Spitzensportler, welches ihnen nebenberuflich eine weitere Qualifizierung gewährleistet, und zeitweilige Zusammenfassung in Trainingslagern. Die Lenkung dieses Fernstudiums erfolgt durch die Deutsche Hochschule für Körperkultur unter Schaffung eines entsprechenden Arbeitsbereiches.
2. Ein weiterer wichtiger Faktor ist die Sorge und Pflege um die Kader. Sie ist zu gewährleisten durch:
 - a) regelmäßige Untersuchung aller Sportler, besonders der leitenden Kader,
 - b) durch ihre individuelle Betreuung und Förderung.